

# *Denuncian campañas contra su país cubanos residentes en el exterior*

---



La Habana, 28 jul (RHC) Alrededor de una treintena de asociaciones de cubanos residentes en el exterior denunciaron este miércoles el terrorismo mediático, así como la ciberguerra, las campañas de

odio e incitaciones a la violencia desatadas contra su país.

En un comunicado conjunto publicado en el sitio Nación y Emigración, los connacionales condenaron también el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla, en momentos en que la lucha contra la pandemia de la COVID-19 está en el punto más álgido.

El texto exige el cese inmediato de ese cruel e inhumano cerco, además de rechazar firmemente cualquier intromisión en los asuntos internos del país caribeño, bajo el disfraz de una supuesta 'intervención humanitaria'.

Asimismo, rechaza el reciente ataque terrorista contra la embajada cubana en Francia y los actos vandálicos contra otras sedes diplomáticas cubanas en distintas partes del mundo.

Son hechos reprochables y violatorios del derecho internacional, señala el documento, y recuerda que también incumplen las leyes de los territorios donde se han producido, como 'resultado de la retórica hostil, la manipulación y los llamados a la violencia desde Estados Unidos'.

Cuba no está sola a pesar de la política genocida de sus vecinos del norte, afirma el comunicado, en el cual también se reconocen las múltiples muestras de apoyo y solidaridad hacia la isla de gobiernos, amigos de todo el planeta y de los nacionales residentes fuera de fronteras.

Estos últimos, conscientes de la grave situación por la que atraviesa su tierra natal, unen fuerzas para ofrecer sus donaciones y contribuciones al sistema de salud cubano, cuando con escasos recursos enfrenta la pandemia y acomete una masiva campaña de inmunización contra la Covid-19 a partir de vacunas propias.

Los cubanos llamamos a la paz, precisa la nota, y reafirma que solo corresponderá a la ciudadanía del país dilucidar y resolver los problemas de la nación en un clima de armonía, libertad, dignidad, justicia, trabajo, creación y participación, al que todos pueden contribuir con respeto y compromiso con el futuro.

De igual forma, asegura que la solución de las graves dificultades económicas y sociales que atraviesa Cuba está ligada al levantamiento total y sin condicionamientos del bloqueo estadounidense.

En ese sentido, 'cualquier otra idea de 'ayuda' que desconozca esa realidad o no exija su finalización, no hará más que sumar a sus promotores a los cómplices de una política genocida y criminal rechazada por más de 29 años por toda la comunidad mundial', acota el mensaje.

Las asociaciones de cubanos en el exterior recordaron el papel de la unidad popular en los triunfos del país y ratificaron que el patriotismo es amor y no odio. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265389-denuncian-campanas-contras-su-pais-cubanos-residentes-en-el-exterior>



# **Radio Habana Cuba**